



Brauchtumstag in Rosenheim am 30. Juli

Beitrag

Eine Idee hat sich bewährt. Die Rosenheimer Trachtenvereine laden zum zweiten Mal zum „Brauchtumstag nach Rosenheim“. Am Samstag, 30. Juli verwandelt sich die Stadt mit Volks- und Blasmusik, Schuplattlern, Goaßlschnoizern zu einem Trachtenfest. Um 9:00 Uhr startet der „Stammverein“ mit einem volksmusikalischen Frühschoppen am Ludwigsplatz. Ab 11:00 Uhr gibt's dann „Musikanten beim Wirt“. In ausgesuchten Gaststätten spielen von 11:00 bis 15:00 Uhr Volks- und Blasmusikgruppen. Die Trachtenvereine „Stamm 1“, „Alt Rosenheim“, „Innviertler“ und der Volkstanzkreis Rosenheim bieten zudem am Ludwigsplatz, Grünen Markt, Max-Josef-Platz und am Plasa vor dem KuKo Schuhplattler, Volks- und Trachtentänze sowie Goaßlschnoizer Vorführungen. Begleitet werden sie von der Musikkapelle „D`Hirschn“. Ferner wirken noch mit, die Stadtkapelle und der Spielmannszug Rosenheim. Auch eine Stadtführung zum Thema „Rosenheim, wiege der Trachtenbewegung“ wird angeboten. Das Volksmusikarchiv des Bezirks Oberbayern lädt die Besucher zum Mitsingen ein.

Bericht und Fotos: Trachtenverein „Innviertler“ Rosenheim







BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Brauchtumstag
2. Rosenheim
3. Trachtenverein Rosenheim